
ディスカッション

- IETFと国内での活動 -



奥田哲矢さん

※五十音順

すべてのご発言は本日のディスカッションのためのものです。
また個人の見解によるもので関係組織を代表するものではありません。
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本業(?)のセキュリテ
ィプロトコル設計に
活かすため。自主ト
レ。あるいは美術館
を眺めてる感覚。良
いプロトコルを沢山
知ってセンスを磨き
たい。

近い将来自らも貢
献できるよう，標
準化のプロセスを
学ぶため．

奥田哲矢さん岩井正輝さん

最新のインターネ
ット技術に関する
動向や研究に関す
る議論が行われて
おり、動向を追う
ことで研究や将来
に役立つから。

石原匠さん
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行われることについてどう思われますか？

議論されている内容はす
べてをフォローできる分
量ではないので日本語の
コンパクト版があるのが
有り難い人はいると思う
。学生時代から色んな技
術コミュニティにお邪魔
していて、国内コミュニ
ティがしっかりしてる分
野は強いと思う。

奥田哲矢さん

第一言語でやりとり
でき，経済的・時間
的負担も少なくて済
むことから，より多
くの人に恩恵をもた
らせるのでは．

岩井正輝さん

IETFへの参加は普段日本
語で生活をしている我々
(特に学生などの若い人)
にとっては言語的な問題
でも金銭的な問題でもハ
ードルが高い。国内での
報告会や勉強会の開催は
そのような層へ向けても
かなり良い影響を与えら
れるのではないか。

石原匠さん
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どうあれば魅力を感じますか？

対面で直接議論や質問が
できる勉強会、イベント
開催の方が魅力を感じて
いる。遠方に住んでいる
方や学生などの参加が難
しくなると思うのでその
辺りの支援(JANOGの若者
支援のようなもの)など
も準備できるとより良い
イベントになるのでは。

石原匠さん

学生の方の就職先にIETF
の活動が連続しているイ
メージが湧くと良いので
はないか。日本のエンジ
ニアの方々が、IETFで世
界的に活躍している今日
みたいな話は、今後も学
生の方々に興味を持って
もらえるのではと期待し
ています。

奥田哲矢さん

習熟レベルに対応す
る複数のコンテンツ
で，幅広い層が学び
を得られる環境を．

岩井正輝さん



奥田哲矢さん石原匠さん 岩井正輝さん

と

本日ご参加くださった方々
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